

# König im Herzen

Von miji

## Kapitel 4: Zurück

Zurück

Das Großreich der Dämonen war schon ein wunderbares Land. Nicht nur wegen seiner Magie und seine wundersamen Bewohner, sondern vor allen weil es eine herrliche Landschaft verbarg. Zwar hatte Yuri noch nicht so viel davon gesehen, doch allein der Anblick der sich einen bot, wenn früh Morgens die aufgehende Sonne alles in eines Goldenes Licht tauchte, war unvergesslich!

Die Augen es jungen Herrschers fühlten sich mit Tränen. Wie eine inneren Ein-gebung beugte er sich über den Teich und strechte seine Hand nach dem Wasser aus. In seine Brusttasche füllte er etwas schwer es. Es war die Brosche, die ihm Wolfram einst zur Krönungsfeier geschnackt hatte.

Nun konnte Yuri die Tränen nicht mehr an sich halten. Eine der Tränen liegt über die Wange und fiel ins Wasser. Dadurch öffnete sich ein Strudel und zog den Jungen mit sich. Als Yuri die Augen öffnete sehr er in ein Gesicht das von einen hellen schein umrandet wurde. Es war sein Verlobter der ihn auch gleich in die Arme zog. Glückliche wieder in seinem Reich zu sein erwiderte er die Umarmung. „Yuri, bleibst du jetzt für immer hier?“ fragte der blond Engel. „Ja, ich bleibe immer hier in meinem Land und.....“ flüsterte Yuri ganz leise. „.....bei dir.“